

Retraite de la Fraternité de Jésus

Louange - Dimanche 26/10/25

- Jour de joie Seigneur, nous fêtons ta Résurrection !!

Nous rendons grâce pour le 5eme petit enfant de Désiré et Marie. Tu es le Dieu de la vie ! Eternel est ton amour Seigneur, nous te bénissons !

- Éternel est ton amour ! Aujourd'hui, nous voulons témoigner de ton amour ! Tu nous fais sortir de des ténèbres à la lumière à la vie ! Tu nous sauvés
- *« Mes enfants bien aimés, j'entends le cri de votre cœur, je connais tous vos désirs. Je vous ai invité à Paray Le Monial pour que, là où vous en êtes, vous puissiez changer vos cœurs, être renouvelés, changer votre mémoire, renouveler votre vie. Vous êtes, soyez en sûrs, mes enfants bien aimés »*
- Merci, pour ce dimanche pour la vie que tu nous donnes ce jour.
- Non pas pour les souffrances mais pour la manière dont tu nous fais passer ces difficultés. Merci pour ce passage que tu nous offre pour transformer nos difficultés vers Ta Vie.
- Image
Nous étions tous là avec nos instruments, instruments avec lequel nous devons jouer ce que nous avons à jouer, nous adapter au rythme. Le Seigneur nous invite à remettre les instruments dans son amour. La musique du Seigneur est la meilleure et c'est sa joie que vous devez donner.
- Is 51:4
“Soyez attentifs, vous qui êtes mon peuple ; et vous, les nations, prêtez-moi l'oreille ! Car de moi sortira la loi, mon droit sera la lumière des peuples!”

La vigne sera émondée pour porter plus de fruits. Nous sommes la vigne du Seigneur. Pierre Goursat se réjouit au ciel car la Communauté portera encore du fruit nous sommes le vignoble du Seigneur.

- Image

Jésus qui relève une personne qui est tombée, Il la prend par la main. La personne doit juste apporter sa confiance.

Seigneur, tu nous relèves, tu nous renouvelles ! Nous avons confiance en toi

- Le Seigneur nous invite à Paray le Monial pour parler à notre cœur. Il faut passer par la Croix, et les difficultés pour aller vers la Résurrection. Merci Seigneur pour ton amour de chacun d'entre nous, merci de nous avoir fait venir ici pour que nous ressuscitions avec toi en ce jour de la résurrection. N'ayons pas peur, le Seigneur est avec nous, avec la Communauté de l'Emmanuel ! Laissons- nous aimer par le Seigneur !

Fraternity of Jesus retreat -

Praise - Sunday 26/10

- Sunday, Day of joy Lord, we celebrate your Resurrection! We give thanks for the fifth grand child of Désiré and Marie. You are the God of life.
- Your love is eternal Lord, we bless you! Your love is eternal! Today, we want to bear witness to your love! You bring us out of darkness into light and life! You save us.
- *“My beloved children, I hear the cry of your hearts, I know all your desires. I have invited you to Paray Le Monial so that, wherever you are, your hearts may change and be renewed, change your memory, renew your lives. Be sure of this, you are my beloved children ».*
- Thank you for this Sunday, for the life you give us today.
- Not for the suffering, but for the way you help us through these difficulties. Thank you for this passage you offer us to transform our difficulties into Your Life.
- Image:
We were all there with our instruments, instruments with which we must play what we have to play, adapting to the rhythm. The Lord invites us to place the instruments back into his love. The Lord's music is the best, and it is His joy that you must give.
- Is 51:4 :
Be attentive to me, my people; my nation, give ear to me. For teaching shall go forth from me, and my judgment, as light to the peoples
- The vine will be pruned to bear more fruit. We are the Lord's vine. Pierre Goursat is rejoicing in Heaven because the Community will continue to bear fruit; we are the Lord's vineyard.

- Image:

Jesus lifts up a person who has fallen, He takes him by the hand. The person just needs to trust in Him. Lord, You lift us up, You renew us! We trust in You.

- The Lord invites us to Paray-le-Monial to speak to our hearts. We must pass through the Cross and difficulties to reach the Resurrection. Thank you, Lord, for your love for each one of us. Thank you for bringing us here so that we may be risen with you on this day of His resurrection. Let us not be afraid, for the Lord is with us, with the Emmanuel Community! Let us allow ourselves to be loved by the Lord.